



Paroisse
Saint-Matthieu sur Loire
 Sainte-Luce | Thouaré | Mauves



A l'heure de passer le flambeau...



C'est la période de l'année où ont lieu, dans le diocèse, des changements dans les nominations de prêtres.

Ainsi, après 11 années de présence comme curé sur la paroisse St Matthieu sur Loire, vient pour moi le temps de passer le flambeau ; je quitterai ainsi la paroisse pour une nouvelle mission, à la rentrée prochaine, comme « prêtre coopérateur » dans une paroisse nouvelle, sur l'estuaire nord de la Loire et Brière.

Onze années c'est assurément un long parcours - même si le temps passe toujours très vite ! - et c'est forcément un certain déchirement à vivre de part et d'autre, en pensant aux liens créés, aux événements vécus et partagés avec tant de familles... Mais l'expérience montre que tout changement et passage à vivre, dans nos vies personnelles ou dans la vie d'une paroisse, est aussi occasion de renouvellement et de souffle nouveau...

Et la bonne nouvelle c'est la nomination d'un nouveau curé, à temps-plein, au service de la paroisse ; bienvenue à Jérôme Chéreau. Lui qui était précédemment curé de 3 paroisses, sur la Basse Loire sud, va apprécier de pouvoir se consacrer entièrement à sa nouvelle paroisse. Il prendra ainsi ses fonctions à partir de septembre.

Comme dans tout le diocèse, ce changement a lieu dans le contexte de la réflexion synodale, suite à laquelle notre évêque a donné des orientations pour renouveler la gouvernance des paroisses, ainsi que pour des évolutions territoriales possibles... Ce sont deux chantiers en cours... et L'EAP et l'Equipe pastorale, sous l'impulsion du nouveau curé, auront la mission de les mettre en œuvre dans les prochaines années.

Le changement de nomination nous rappelle à nous, prêtres, que nous sommes au service d'une mission qui nous est confiée et qui nous dépasse. Elle est l'œuvre de l'Esprit, grâce à tous ceux et celles, visibles et invisibles, qui se laissent guider et prennent part à la vie, l'animation et l'accompagnement des différents services de la paroisse.

J'aurai l'occasion d'ici mon départ de vous dire ma gratitude, d'échanger quelques souvenirs... et de remercier avec vous le Seigneur pour toutes ces années passées, et lui confier l'avenir qui s'ouvre devant nous.

Gilles Dalibert.



C'est avec beaucoup de joie, d'émotion, de recueillement que 21 enfants de la paroisse, entourés de leurs familles et de paroissiens, ont reçu le sacrement de l'Eucharistie lors de très belles célébrations à Thouaré et Mauves le WE dernier.

Partageons le bonheur de tous ces enfants, portons-les dans la prière et remercions-les de raviver en nous la joie et le don de ce Sacrement.



Jérôme CHEREAU est nommé officiellement curé de notre paroisse à partir de la rentrée prochaine de septembre.

Âgé de 58 ans, il a été ordonné prêtre en 1993 pour le diocèse de Nantes. Après avoir exercé son ministère au service des mouvements de jeunes (ACE, JOC...) à Nantes et St Nazaire, Jérôme était depuis quelques années curé de 3 paroisses de la Basse-Loire-Sud, courant sur 9 clochers (dont Bouguenais, La Montagne, St Jean de Boiseau, Le Pellerin, Bouaye...).

Débarquant sur la rive Nord à St Matthieu sur Loire, il saura mettre son expérience pastorale au service de sa nouvelle paroisse. Jérôme est aussi membre du Conseil épiscopal. La date de son installation sera fixée et annoncée prochainement. Nous serons heureux de faire bientôt sa connaissance. *(Membres E.A.P.)*

SOIREE—ECHANGE SUR LE DIACONAT PERMANENT

Mardi 11 juin à 20h30 salle St Vincent à Thouaré

A l'occasion de l'ordination diaconale de **Pierre POITOU** et des 60 ans de la rénovation du Diaconat permanent (Vatican II), nous vous invitons à une soirée d'échanges et de réflexion sur la mission des diacres. Avec la participation et le témoignage de Pierre et Véronique, et des autres diacres de la paroisse, de leurs épouses. Bienvenue à tous et toutes !



A noter!

Samedi 8 et dimanche 9 juin

Temps fort de relecture pour les enfants de la 1ère communion.

Mardi 18 juin

Rencontre du pôle solidarité à 17h Ste Luce

Mardi 18 juin

Rencontre de l'EAP à 20h15 à Thouaré

Samedi 22 juin

Rencontre du club ACE à 10h à Thouaré

PIQUE-NIQUE DE LA PORTE OUVERTE

Lundi 10 juin à midi au parc des Frères de La Hillière. Venez avec votre Pique Nique, l'apéritif sans alcool, le dessert et le café vous seront offerts.



Pour les personnes qui auraient besoin d'un transport, rendez-vous à **11h30** devant les maisons paroissiales de Sainte Luce ou de Thouaré

Vous trouverez les bulletins d'inscription à **remplir obligatoirement** dans les églises ou les maisons paroissiales.

Information : Jaqueline Guiné 06 09 69 24 30



CONFIRMATION : Tu es né(e) en 2009 ou avant, **tu peux recevoir la Confirmation en 2025 et donner un souffle nouveau à ta vie !**

La présentation du parcours aura lieu **le samedi 22 juin** à 10h30 salle St Matthieu à Ste Luce. Viens t'informer, accompagné(e) d'un parent.

Contact : Benedicte de Goër benedicte.degoer@gmail.com - 06 03 35 64 57



UN DIMANCHE AUTREMENT

Dimanche 30 juin de 12h à 18h parc du château de Thouaré

Sur le thème : « **Les olympiades de la biodiversité** »

10h : rando éco-spirituelle

12h : pique-nique partagé dans le parc

14h : témoignage "l'art de vivre selon Laudato Si", jeux pour petits et grands, visite du potager, découverte de la faune et de la flore, musique...

16h30 : goûter puis messe dominicale en plein air. Venez nombreux



LES « PETITS FRAGILES », groupe à destination des familles d'enfant en situation de handicap, **recherche un(e) animateur(trice) à partir de la rentrée de septembre !**

Nul besoin d'être spécialiste du handicap, être à l'écoute est la première des qualités requise ainsi que la discrétion.

Information : Gisèle Rondeau au 06.04.40.39.78 / mail rondeau.vincent@neuf.fr ou au 02.40.25.60.90 ou stmatthieusurloire@free.fr

« Dieu ne regarde pas comme les hommes, les hommes regardent l'apparence mais le Seigneur regarde le cœur » Samuel 16, 1-10.

STAGE DES JEUNES MUSICIENS ET CHANTEURS EN LITURGIE

Du 8 au 13 juillet, au lycée de la Perverie à Nantes, pour les jeunes de moins de 18 ans qui participent ou souhaitent participer à l'animation musicales des liturgies.

Inscription: <https://my.weezevent.com/stage-jml-juillet-2024>



Référénts à Matth'accueil Solidaire

L'Association Matth'accueil Solidaire a été créée au sein de la paroisse en 2015, en réponse à l'appel du Pape François, dénonçant alors l'indifférence des pays occidentaux face à la détresse des migrants en Méditerranée. Il invitait chaque paroisse à se mobiliser pour accueillir des familles...

Plus de 100 adhérents soutiennent aujourd'hui l'association qui a accueilli, depuis sa création, une vingtaine de familles de différentes nationalités, les aidant à se loger et les accompagnant dans leur difficile parcours d'intégration. Chaque famille est ainsi suivie par deux « référents » qui acceptent de se lancer dans une aventure inconnue mais pleine de découvertes et de belles rencontres ! Merci à Jean-Claude et Irène de nous livrer leur témoignage.

Depuis janvier 2022, nous accompagnons une famille réfugiée somalienne, accueillie dans un logement de Ste Luce. A leur arrivée, les jeunes parents et leurs deux enfants en bas âge attendaient une 3^{ème} naissance. A la naissance, je suis allée 3 jours chez eux m'occuper des enfants pour que le papa aille à la maternité. Notre place a été importante dès le départ auprès d'eux car ils ont eu besoin d'être aidés.



Cela a permis de tisser des liens très forts avec la maman et les enfants. Ils m'ont appelée « Mimirène ». La difficulté de la langue complique les échanges... mais en utilisant « translat » sur nos téléphones, on arrive à avoir des conversations plus compliquées et profondes.

La différence de nos cultures a été l'occasion de découvertes et de respect entre nous : on a pris l'habitude de fêter leurs anniversaires, et ils nous invitent à manger chez eux, selon leurs coutumes. On apprend à découvrir et reconnaître nos différences, ce qui n'est pas toujours facile à intégrer : le fait que la femme a un statut minoré...

Nous avons aussi des échanges sur nos religions respectives, eux étant musulmans, avec leurs traditions... On se retrouve sur le fait qu'on est tous frères et sœurs, malgré nos différences, puisque nous nous tournons vers le même Dieu unique.

Depuis quelques mois, après des démarches, la famille a obtenu un logement sur la Bottière et connaît maintenant une situation pérenne... Nous ne perdons par le lien car une belle amitié s'est nouée entre nous.

Les services à rendre au sein de l'association sont divers et nombreux : apprentissage du français, remise en état des logements, jardins, collecte de mobilier, gestion administrative et comptable, animation, communication... Tous les talents sont les bienvenus ! Contact au 02 51 13 32 98.